
qqqqq Risposta all’interrogazione n. 1338
“ Appalti e licenziamenti ferrovie ”

Dal monitoraggio della situazione risulta che il licenziamento dei dodici lavoratori è stato
sospeso pochi giorni dopo la consegna delle lettere; attualmente il lavoro è garantito fino al
31/12/2013.

Per quanto attiene al primo quesito, relativo ad un tavolo istituzionale, non è possibile
aprire un tavolo di confronto tra Regione, Sindacati e Trenitalia poiché il gestore dei servizi
ferroviari non intende prendere parte ad incontri con le parti sociali su questo argomento;
tuttavia, da sempre sono in corso contatti bilaterali sia con le 00.SS. che con Trenitalia per
risolvere le questioni relative ai rapporti di lavoro del personale addetto alle pulizie.

In merito al secondo ed al terzo quesito, concernenti strumenti da attivare ed eventuali
ulteriori iniziative da assumere, la Regione, qualora dovessero verificarsi ulteriori gravi si-
tuazioni di inadempienze della ditta dei confronti dei lavoratori, si riserva di convocare un
tavolo di confronto.


